



Ce mercredi, la ville de Kribi a célébré l'inauguration de la première industrie spécialisée dans la production agroalimentaire, La Pasta S.A.

Cette usine, qui a créé plus de 500 emplois, vient ainsi confirmer l'engagement patriotique de M. Célestin Tawamba à un moment où le gouvernement a plus que jamais besoin du secteur privé.

La cérémonie d'inauguration a été marquée par la présence de nombreuses personnalités, dont des membres du gouvernement, des autorités administratives, traditionnelles et religieuses, ainsi que des élites locales.



Le maire de la ville s'est exprimé avec émotion lors de l'annonce des emplois disponibles. Le magistrat municipal a indiqué que dans une ville où le chômage des jeunes les expose à des dérives, l'initiative de M. Tawamba contribue à faire rayonner Kribi et le département de l'Océan.



Soulignons que cette nouvelle unité industrielle a une capacité de production de 12 000 sacs de 50 kg de farine de blé par jour. L'usine produira des pâtes alimentaires à base de semoule de blé dur, des biscuits secs et fourrés, ainsi que des solutés pharmaceutiques. Le groupe Cadyst Invest est désormais un véritable partenaire des pouvoirs publics dans son secteur d'activité.

L'inauguration de l'usine La Pasta à Kribi constitue une étape importante dans le développement économique dans le département de l'Océan. Elle offre de nouvelles opportunités d'emploi et renforce la présence du secteur privé dans le soutien aux initiatives gouvernementales. Cette nouvelle usine agroalimentaire contribuera à dynamiser l'économie locale et à promouvoir la croissance économique du Cameroun.